

Communiqué de presse

Gennevilliers, le 3 juin 2019

1^{er} anniversaire du partenariat entre Alcura France et Handicap International : plus de 700 matériels médicaux remis à l'ONG

Un an après la signature du partenariat entre Alcura France, leader du marché de la santé à domicile et Handicap International, organisation de solidarité internationale, le bilan est positif : à ce jour 676 matériels médicaux ont été donnés par Alcura à Handicap International, qui les redistribue à diverses organisations humanitaires. Ces dons contribuent à améliorer l'accès aux soins des plus démunis.

Signé en février 2018, ce partenariat a très rapidement entraîné un fort engagement des équipes d'Alcura France autour du projet et la mise en place d'une belle chaîne de solidarité. Cette mobilisation a permis de répertorier tous les produits invendus dans les agences et d'organiser la logistique vers Handicap International à Lyon.



En 2018, 4 envois de matériels médicaux invendus ont été réalisés, Handicap International assurant la distribution auprès d'associations membres de son réseau.

Pour 2019, Alcura France a prévu de nouveaux dons qui devraient rassembler 676 matériels d'aide à la vie courante, à la mobilité et à l'accessibilité.

« Nous sommes ravis de faire un nouveau don cette année, de matériel d'orthopédie, chaussures, attelles, béquilles, qui pourront venir en aide aux personnes démunies et souffrant de handicap », explique Benjamin Rafat, Manager multi-sites Alcura France à Lyon, initiateur du partenariat et pilote du projet.

« Ce don de matériel est précieux pour Handicap International et ses partenaires. Il sera distribué d'une part à des personnes en très grande précarité, en situation de handicap ou souffrant de maladies invalidantes, suivies par le Samu Social à Paris et sa petite couronne. Une seconde partie sera envoyée à l'Organisation africaine pour le développement des centres pour personnes handicapées (OADCPH) au Togo, qui soutient les personnes handicapées dans 30 pays d'Afrique. Ces aides à la mobilité, indispensables à la vie quotidienne, bénéficieront aux plus démunis », précise Christophe Van Geel, Spécialiste Réadaptation à Handicap International - Humanité & Inclusion.

Avec cette action, Alcura France s'inscrit dans les nombreuses initiatives qui contribuent à réaliser les engagements d'Alliance Healthcare France en tant qu'entreprise responsable.

Handicap International intervient dans 62 pays, à travers plus de 400 projets d'aide aux populations vulnérables et aux personnes handicapées.

A propos d'Alcura France

Avec plus de 40 d'expérience, Alcura France est un acteur historique et incontournable du maintien et des soins à domicile en France. Son offre couvre une gamme complète de solutions médicotecniques pour le maintien et les soins à domicile des personnes âgées, malades ou dépendantes. Sa présence sur l'ensemble du territoire et ses partenariats avec les pharmacies de proximité, permettent d'optimiser la prise en charge coordonnée des patients grâce à son réseau de 52* agences et son assistance téléphonique 7j/7.

**Au 31 août 2018*

A propos d'Alliance Healthcare

Alliance Healthcare France est une entreprise leader de la répartition pharmaceutique et de la distribution de produits de santé. Elle propose une approche complète et personnalisée de solutions et services à l'attention de ses différents partenaires, pharmaciens d'officine comme industrie pharmaceutique. Alliance Healthcare France fait partie de la Division Répartition Pharmaceutique (Alliance Healthcare) de **Walgreens Boots Alliance (Nasdaq : WBA)**. Aux Etats-Unis et en Europe, Walgreens Boots Alliance est la plus importante destination pour le retail-pharmacie et les services de santé et bien-être au quotidien. Avec les sociétés dans lesquelles elle détient des participations, l'entreprise est présente dans plus de 25* pays et emploie plus de 415 000* salariés. Avec plus de 18 500* points de vente dans 11* pays, elle est un leader mondial pour les produits et services distribués en pharmacie.

**Au 31 août 2018*

A propos d'Handicap International

Handicap International est une association de solidarité internationale indépendante, qui intervient depuis 37 ans dans les situations de pauvreté et d'exclusion, de conflits et de catastrophes naturelles. Œuvrant aux côtés des personnes handicapées et vulnérabilisées, elle agit et témoigne pour répondre à leurs besoins essentiels et améliorer leurs conditions de vie. Elle s'engage à promouvoir le respect de leur dignité et de leurs droits fondamentaux. Depuis sa création en 1982, Handicap International a mis en place des programmes de développement dans plus de 60 pays et intervient dans de nombreuses situations d'urgence. Le réseau de 8 associations nationales (Allemagne, Belgique, Canada, Etats-Unis, France, Luxembourg, Royaume-Uni et Suisse) œuvre de manière constante à la mobilisation des ressources, à la gestion des projets et au rayonnement des principes et actions de l'organisation. Handicap International est l'une des six associations fondatrices de la Campagne internationale pour interdire les mines (ICBL), co-lauréate du Prix Nobel de la Paix en 1997 et lauréate du Prix Conrad N. Hilton 2011. Handicap International agit et témoigne partout où « vivre debout » ne va pas de soi.

Pour plus d'informations :

Contacts presse - Agence Burson Cohn & Wolfe

Joanna Lévèque : 01 56 03 14 78 // 06 11 44 05 01 // joanna.leveque@bcw-global.com

Dominique Kerforn : 01 56 03 12 75 // 06 26 39 83 73 // dominique.kerforn@bcw-global.com